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●2 組  ＊＊＊＊●

文化祭を振り返って最優秀賞が獲れてとてもうれしかったです。初めはまじめに練習してる人が少

なくて最優秀賞がとれないんじゃないかと思っていました。しかし、練習を重ねていくうちにまじめに

する人も増えて一気に成長しました。そして、みんなが１つになって歌うことができました。そのおか

げで最優秀賞が獲れたと思っています。文化祭が終わった後には団結力が深まったと思いました。 

学年合唱ではとてもテンポの速い曲で全クラス合わせるのが難しかったけど力を合わせることがで

きました。今年で最後の文化祭は最優秀賞が獲れたけど何より楽しかったのでとても良い思い出

になりました。この文化祭で学んだことをこれからの生活でいかしていきたいです。 

●2 組  ＊＊＊＊●

今年の文化祭はいつもと違うので声が本当に遠くまで届くのかすごく心配でした。練習の時も正

直声がこもっていてあまり良くはありませんでした。パートリーダーと文化委員の人たちが一生懸

命アドバイスをしてくれてクラス全員が１つになって練習に取り組みました。最後の方はフェイス

シールドをしていても声が響いて素晴らしいものになったと思います。最優秀賞をとれたこともう

れしかったけど文化祭を終えて42回生が笑顔で終われたことが一番うれしかったです。１つの音

に気持ちを込めて歌いどのクラスもすごくよかったです。やっぱり 42 回生はすごいと思いました。 

２組、最優秀賞おめでとう！ どのクラスが獲っていても遜色ない合唱でしたが、最後に２組に 

もっていかれましたね❤ ２組

「 虹 」

ソプラノがとくに美しかったですね。

＊＊＊、＊＊＊、＊＊＊、＊＊＊の

 「ソリ」 はぐっときましたね！ 

もうこれで、行事は卒業式を残すのみになりました。 

二大行事は何と言っても３年生が「主役」であり引っ張っていく裏方の中心でも

あります。 

なかでも学校全体を引っ張ったり支えてくれた生徒会執行部の活動ももうすぐ

終わりです。 

文化祭の開会式で流された動画も生徒会の手作りです。校長先生、教頭先生ま

でも引っぱり出し協力してくださったのは、生徒会の熱意があったからこそ。そ

うやって頑張っている人は必ず応援したくなるものです。また、あの動画を見た

ことで、文化祭の緊張した気持ちが「ほぐれた」人もいたようです。 

去年の体育館中に響き渡る全校合唱も今年はできなかったけれど、きっと来年再

来年の後輩たちが、また素晴らしい江井島中の伝統を引き継いでくれるはずで

す。本当にお疲れさまでした。 

そして、昨日は「第２回進路説明会」がありました。参加していただいた保護者

の方々ありがとうございました。「進路の手引き」は今後の進路学習でも使いま

す。おうちでもよく話し合い、担任の先生との面接で不安なことなどは話してお

きましょう。さあ、気持ちを切り替えてがんばりましょうね。 


